## 令和4年度 講座実施報告書

## 概要

講 座 の 名 称 "あいとぴあ"女性に対する暴力防止セミナー「これからの男の子たちへ」									
				暴力は女性が被害者となりうる割合が多いのが現状であり、女性に対する暴力の根底に					
講座の目的				は人権軽視があることも考えられます。加害者となってしまう男性の意識にスポットをあて					
			訊	性差別・性暴力を社会から無くすためには男の子の育て方も大事であると家庭や地域社					
				会一人ひとりが考え、学ぶ機会とする。					
募	集	対	象	長野県在住・在勤、在学の方					
				・オンライン 40名		・オンライン 42名		・オンライン 23名	
				・パブリックビューイ		・パブリックビューイ		・パブリックビューイ	
定	員	人	数	ング会場	申込人数	ング会場	当日	ング会場	
				長野市:30 名		長野市4名 池田町1名	参加	長野市3名 池田町1名	
				松川町:20 名		松川町2名	人数	松川町 13 名	
				池田町:30 名		合計 49 名		合計 40 名	
						うち後日配信希望 48 名		後日配信視聴回数 78 回	
申	込	方	法	ながの電子申請サービス、電話					
託			児	設定なし					
回			数	1 🗇					
開	催	場	所	所 オンライン(Zoom ウェビナー) *後日配信あり					
				パブリックビューイング会場(長野市、池田町、松川町)					
H			時	11月12日(土)13:30~15:30					
				太田 啓子 さん					
講師			帥	弁護士 湘南合同法律事務所					
開	開催内容講義「これからの男の子たちへ」								
参	加者	1 の	声	・自分の固定観念について考えさせられました。人とのコミュニケーション場面で、					
自分の言葉の使い方に敏感でありたいと思いました。									
・幼少期に感じていた「男の子ってそうゆうものだから」ということの疑問							ハうことの疑問、モヤモ		
				ヤが明確になり心にストンと落ちていく清々しさを感じています。参加して非常に良					
				かったです。本当にありがとうございました。					
・今回のセミナーで改めて日本の性差別に対する歩みの遅る							の遅さ	を感じています。	
				・まだまだ「男の子はね一」「女の子なのに」という言葉が溢れています。男の子だ					
				から女の子だからという概念に捕らわれず伸び伸びと子ども達が成長できる世界に					
				なればいいなと思いま	ミした。				









太田講師 オンライン画面

長野市会場

松川町会場